

Exposition champignons 2019

Plus de 100 champignons présentés

Grand succès pour cette cinquième édition de l'exposition champignons organisée dimanche 24 novembre dans la salle Jean Dieuzaide par SONE (Saint-Orens Nature Environnement) avec l'appui de l'équipe des mycologues de l'AMT (Association mycologique de Toulouse).

Une centaine de personnes ont pu découvrir 102 espèces de champignons de la région. Et, parmi elles, 42 espèces différentes cueillies la veille à Saint-Orens par les membres de SONE : une biodiversité étonnante !

Toutes ces espèces étaient présentées dans des bacs de couleur différente correspondant à leur toxicité ou à leur comestibilité : à côté d'espèces savoureuses comme les Pholiotas du peuplier se trouvaient des espèces toxiques telle l'Amanite tue-mouches voire mortelles comme le Paxille enroulé, assez fréquent dans les pelouses à Saint-Orens.

Une conférence de Jef Arnoult (AMT) abordant le sujet complexe et passionnant des relations étroites entre les arbres et les champignons grâce à la mise en place de



mycorhizes a complété l'exposition.

Enfin, un quizz permettant d'identifier 6 champignons toxiques a permis aux visiteurs de tester leurs connaissances : les joueurs ont été départagés par une question subsidiaire qui consistait à évaluer le poids du plus gros champignon de l'exposition : une vesse de loup géante, parfaitement comestible, de 1,4 kg !

Un grand merci de la part de SONE à toute l'équipe des mycologues de l'AMT

Total général	100 espèces présentées
	91 espèces identifiées individuellement
	3 polypores variés à rajouter
	3 russules à rajouter
	3 clavaires divers à rajouter
Total Saint-Orens	42 espèces présentées
	39 espèces identifiées individuellement
	2 polypores variés à rajouter
	1 russule à rajouter



